



Antrag

der Fraktion der SPD

Zukünftiger Sitz der Europäischen Agentur für Schiffssicherheit

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag begrüßt die Bewerbung der Hansestadt Lübeck als Sitz einer zu errichtenden europäischen Agentur für Schiffssicherheit.

Der Landtag bittet die Landesregierung, die Kandidatur Lübecks im Rahmen ihrer Möglichkeiten zu unterstützen.

Begründung:

Die Europäische Union beabsichtigt die Errichtung einer Europäischen Agentur für Sicherheit des Seeverkehrs. Aufgabe der Agentur soll es sein, Maßnahmen zur Schiffssicherheit der EU-Kommission und der Mitgliedsstaaten im Hinblick auf die Bewertung, Umsetzung und Kontrolle zu unterstützen.

Im Juli 2001 hat sich nun die Hansestadt Lübeck um den Sitz dieser Einrichtung beworben. Für die Bewerbung Lübecks spricht die hervorragende Lage im Wirtschaftsraum Ostsee, die leistungsfähige und ausbaufähige maritime Wirtschafts- und Infrastruktur, die günstige Verkehrsanbindung, die innovative Forschungs- und Hochschulinfrastruktur und nicht zuletzt die bauhistorischen und kulturellen Qualitäten des UNESCO-Weltkulturerbes der Lübecker Altstadt.

Diese neue EU-Agentur mit einem möglichen Standort Lübeck würde Schleswig-Holstein und den norddeutschen Bundesländern neue wirtschaftliche Impulse zuführen und unsere maritime Ausrichtung weiter verstärken.

Thomas Rother
und Fraktion